

«Je suis fier d'être paysan»



Samedi 29 novembre 2014 à 15 Heures
Mairie de SAINT DIDIER EN VELAY
Entrée libre

Organisé par l'association Sauvegarde Environnement

Témoignage d'un paysan

Projections avec débats autour de Bernard RONOT
fondateur de l'association Graines de Noé



Bernard RONOT, paysan bourguignon bien connu sur le plan national, retraité mais très actif, se déplace depuis plusieurs années pour des débats dans toute la France, et intervient dans des films documentaires. Son témoignage est précieux, il a connu et pratiqué tous les types d'agriculture depuis au moins les années 60.

A l'âge de 55 ans, constatant que l'agriculture industrielle et chimique qu'il pratiquait allait droit dans le mur, qu'elle ne permettrait plus aux paysans ni de vivre, ni à transmettre à leur fils des exploitations durables, il s'est complètement reconverti, a réussi à maintenir sa ferme rentable, et a transmis à son fils une exploitation durable, en excellent état et rentable.

En liaison avec d'autres producteurs et boulangers locaux, il a fondé une association sur les semences, graines de Noë. Il est devenu une des personnalités d'agriculteurs les plus connues en France, c'est l'exemple type d'un paysan qui montre qu'on peut changer de modèle agricole à la fois en faveur de l'environnement, de la biodiversité, de la qualité des produits et de la survie des agriculteurs...

Quelqu'un de tout à fait passionnant à entendre, une personnalité rare qui met l'homme au 1er plan, et un pionnier qui a montré la voie pour faire enfin évoluer les choses!

Ne pas jeter sur la voie publique

IPNS